



**BPK TANDATANGANI MoU  
DAN GELAR BPK GOES TO CAMPUS DI UNS SURAKARTA**

Surakarta, Selasa (30 September 2014) - Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI menyelenggarakan acara “Penandatanganan Nota Kesepahaman Bersama antara BPK dan UNS Surakarta serta **BPK Goes To Campus di Universitas Sebelas Maret Surakarta**”. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Ruang Sidang Utama Rektor Universitas Sebelas Maret Surakarta Pukul 13.00 WIB-selesai.

Terdapat dua agenda utama dalam acara ini, yaitu:

- (1) Penandatanganan Nota Kesepahaman Bersama antara BPK dan Universitas Sebelas Maret Surakarta antara Sekretaris Jenderal (Sekjen) BPK **Hendar Ristriawan, S.H., M.H.** dengan Rektor Universitas Sebelas Maret Surakarta, **Prof. Dr. Ravik Karsidi M.S.** yang dalam hal ini diwakili oleh Pembantu Rektor IV, **Dr. Widodo Muktiyo, M.Com.**;
- (2) **BPK Goes To Campus** di Universitas Sebelas Maret Surakarta dengan pemateri Anggota V BPK, **Dr. Agung Firman Sampurna, S.E., M.Si.** didampingi oleh Sekjen BPK dan Kepala Perwakilan BPK RI Jawa Tengah, **Dr. Cris Kuntadi, C.A., C.P.A., Q.I.A.** Moderator dalam acara ini adalah **Drs. Agung Prabowo, M.Si., Ph.D.** Pembantu Dekan I FEB Universitas Sebelas Maret Surakarta.

Nota Kesepahaman ini dimaksudkan untuk pemberdayaan potensi dan penguatan tata kelola perguruan tinggi melalui pendidikan dan penelitian serta pemanfaatan bersama sarana dan prasarana tertentu untuk mendukung kegiatan di bidang pendidikan dan penelitian.

Melalui kerja sama ini BPK berkomitmen untuk (1) menyediakan lokasi, sarana, dan prasarana dalam rangka penelitian, kunjungan, dan magang bagi tenaga pengajar dan mahasiswa UNS di kantor BPK; (2) menyiapkan tenaga pengajar dan/atau mitra kerja yang memiliki keahlian dan pengalaman sebagai pengajar/pembimbing dalam rangka penguatan tata kelola perguruan tinggi dan pengembangan informasi serta keilmuan; (3) dapat menunjuk Universitas Sebelas Maret Surakarta untuk menjadi tenaga ahli yang bekerja untuk dan atas nama BPK dalam rangka melaksanakan tugas pemeriksaan pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara; serta (4) menyiapkan dan menyusun kebutuhan pendidikan dan pelatihan dalam pelaksanaan kegiatan kerjasama, dalam rangka peningkatan sumber daya manusia.

Agenda kedua dalam acara ini adalah **BPK Goes To Campus**. Acara ini dimaksudkan sebagai media komunikasi informal antara BPK dengan kalangan akademisi Universitas Sebelas Maret Surakarta dengan tujuan (1) menjalin komunikasi dan dialog yang positif untuk bersama-sama membangun transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan Negara; (2) memberikan informasi mengenai kedudukan dan peran BPK sebagai Lembaga Pemeriksa Keuangan Negara yang mencakup dasar hukum, visi, misi, tugas, dan fungsi BPK; (3) meningkatkan kerja sama yang efektif dengan para pemilik kepentingan dan media massa dalam mewujudkan tujuan BPK RI sebagai sebuah lembaga negara yang mandiri, berintegritas, dan profesional dalam mendorong terwujudnya pemerintahan yang baik, bersih, transparan, dan akuntabel sehingga dapat mendorong terwujudnya keadilan sosial; serta (4) menyampaikan langkah BPK RI ke depan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan kalangan akademisi memperoleh pemahaman mengenai tugas, fungsi dan peranan BPK dalam keuangan negara sehingga dapat bersama-sama mengawal pengelolaan keuangan negara yang transparan dan akuntabel. Selain itu, melalui kegiatan ini diharapkan BPK dapat memperoleh masukan-masukan berharga dari kalangan akademisi.

**Subbagian Hukum dan Humas**

*Info lebih lanjut:*

*Kepala Subbagian Hukum dan Humas BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Tengah, Supriyonohadi, S.H., M.Si.  
Telp.024-8660825 Faks. 024-8660884 Website: [www.semarang.bpk.go.id](http://www.semarang.bpk.go.id)*